
Siracusa. A fuoco chiosco di
Fontane Bianche: "E' la sesta
volta"
E’ rimasto ben poco del chiosco di via Taormina, a Fontane
Bianche. Erano le 3 di notte quando un rogo ha fortemente
danneggiato il bar che si trova proprio sulla spiaggia libera
del Camomilla, ma dall’accesso più vicino alla zona dell’ex
Covo dei Lidi. Sul posto, per le operazioni di spegnimento, i
vigili del fuoco del comando di via Von Platen. Saranno le
indagini a stabilire con certezza cosa sia accaduto. Non è
escluso che si tratti di un incendio di origine dolosa. Non
sarebbe nemmeno la prima volta, al contrario sembra che i
proprietari  ne  abbiano  “collezionati”  diversi  di  atti
incendiari. Con quello della notte del 10 maggio il conto sale
a 6. Ad avvisare i proprietari sarebbero stati degli avventori
della  spiaggia,  che  la  mattina,  già  in  questo  periodo
dell’anno, hanno l’abitudine di fare colazione in quel bar
prima di andare al mare. Nell’area sarebbero state piazzate
tempo fa delle telecamere di videosorveglianza.

Siracusa.  La  sicurezza  val
bene  uno  slalom:  corso
Matteoti ma non solo, gimkana
tra jersey in cemento
Una gimkana assurda per passare con l’auto in corso Matteotti.
Altro slalom a Passeggio Adorno, poco prima della fontana
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Aretusa. E poi anche in via De Benedictis, nei pressi del
mercato  di  Ortigia.  Per  elevare  le  misure  di  sicurezza
antiterrorismo  si  complica  ulteriormente  la  già  sofferente
mobilità del centro storico.
L’assessore Giuseppe Raimondo allarga le braccia. Ha dovuto
ottemperare  a  quello  che  è  un  obbligo  disposto  dalla
Prefettura di Siracusa in base alle indicazioni del ministero
dell’Interno. Poco da discutere, si deve fare e basta. E’
l’antiterrorismo. E’ la sicurezza dei new jersey in cemento.

Siracusa. Un privato finanzia
i lavori per il porticciolo
di Ognina: ordine, pulizia e
videosorveglianza
Un privato sta finanziando i lavori in corso al porticciolo di
Ognina. La guida è comunale, la supervisione della Capitaneria
di Porto, i soldi li mette un imprenditore del posto. Curioso.
Segnaletica  orizzontale,  quella  verticale  e  soprattutto
videosorveglianza  dell’area  vengono  realizzati  in  questi
giorni. Si mette così ordine anche nella sosta delle auto, con
la delimitazione esatta delle zone in cui posteggiare. Per
ragioni  di  sicurezza  verranno  installati  dei  paletti  di
delimitazione sulla banchina. La pulizia, intanto, è stata già
effettuata da Igm.
Nel gennaio del 2016 Siracusa perse un finanziamento vitale
per il porticciolo di Ognina. Con i 504.000 euro che erano
stati stanziati, si sarebbe potuto realizzare quel progetto
che prevedeva anche colonnine di servizio per il imbarcazioni,
bagni pubblici, macchina del ghiaccio e un generale restyling
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per ridare decoro e pulizia. Purtroppo, per controversie varie
con la ditta che si era aggiudicata i lavori ed alcuni ritardi
municipali, i soldi andarono perduti. E il progetto ritornò in
un cassetto.

Siracusa. Tumori cutanei, il
18 maggio visite gratuite con
la Lilt: è "Se hai cara la
pelle"
Il  18  maggio  arriva  anche  a  Siracusa  la  nuova  campagna
nazionale della Lilt, dedicata alla prevenzione dei tumori
cutanei. Si chiama “Se hai cara la pelle…” e vedrà l’impegno
della sede centrale e delle 106 sezioni provinciali della Lilt
Sicilia, per un totale di 300 ambulatori tra cui quelli attivi
nel siracusano. Assicureranno una volta di più informazioni,
consulenze,  visite  dermatologiche  gratuite  ed  esami
strumentali per la diagnosi precoce. La prevenzione rimane
infatti lo strumento più efficace per combattere il cancro.
Negli ambulatori e nel contesto di iniziative organizzate su
tutto  il  territorio  nazionale,  sarà  distribuito  l’opuscolo
informativo  per  approfondire  le  tematiche  proprie  della
prevenzione dei tumori della pelle e delle buone pratiche di
prevenzione.
La sezione di Siracusa, il 18 maggio, in viale Epipoli 72 ,
offrirà a tutti i propri soci visite gratuite riguardanti la
dermatologia, compresa videodermatoscopia. Chi non è già socio
della Lilt potrà godere dello stesso servizio e alle medesime
condizioni di gratuità, previo tesseramento.
Il  controllo  cutaneo  è  un  atto  necessario  di  cui  bisogna
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diventare consapevoli in previsione dell’esposizione al sole
ed è bene sapere che i controlli vanno effettuati prima di
abbronzarsi  affinchè  l’esame  diagnostico  possa  essere
efficace.
“Il nostro impegno continua – spiega il presidente Claudio
Castobello – per diffondere nel quotidiano la cultura della
prevenzione come stile di vita, obiettivo al quale la Lilt di
Siracusa rimane fedele”.

Siracusa.  Fondi  per
riqualificare le città, bando
da  17  milioni  di  euro  per
"recuperare" i fondi perduti
Fondi per 17 milioni di euro, di cui 14 messi a disposizione
del ministero delle Infrastrutture nel 2013. Li mette in campo
un bando , dopo l’approvazione di una norma in tal senso da
parte  dell’Ars.  Pubblicato  il  Bando   per  l’accesso  ai
contributi  per  i  programmi  integrati  per  il  recupero  e
riqualificazione delle città. Una opportunità per il Comune,
dopo la perdita di 7 milioni di euro per via di un precedente
bando e del ritiro delle risorse, nel 2014, visto il mancato
utilizzo. Interviene su questa vicenda l’ex presidente della
commissione  Bilancio  dell’Ars,  Vincenzo  Vinciullo,  che
solleciita l’amministrazione comunale a non vanificare anche
questa possibilità, dopo la precedente. Avere questi fondi,
secondo  Vinciullo,  sarebbe  stato  importante  per  interventi
come  la  costruzione  della  palestra  della  scuola  di  via
Calatabiano.
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Siracusa.  "Formare  per
competere,  il  ruolo  di
Fondimpresa",  seminario  in
Confindustria
“Formare per competere: strumenti, risorse e opportunità per
le  imprese,  il  ruolo  di  Fondimpresa”.  E’  il  tema  di  un
incontro  organizzato  dal  Comitato  Associativo  Piccola
Industria, Confindustria Siracusa e FondimpresaIl seminario si
terrà  nella  sede  di  Confindustria  Siracusa  (sala  “U.
Gianformaggio”)  mercoledì  16  maggio  con  inizio  alle  ore
15,00.L’iniziativa nasce dalla considerazione che la velocità
con cui l’innovazione tecnologica cambia gli scenari economici
è  tale  che  le  aziende  hanno  la  necessità  di  adeguare  il
livello delle conoscenze e competenze per continuare ad essere
competitive sui mercati.Il seminario vuole essere un momento
di approfondimento che metta in risalto l’importanza della
formazione del capitale umano in azienda, anche attraverso la
condivisione  di  esperienze,  testimonianze  aziendali  e
trasferimento  di  nuove  competenze  sugli  strumenti  a
disposizione delle imprese. In particolare il ruolo importante
che svolge il fondo interprofessionale Fondimpresa a sostegno
della formazione continua del personale delle nostre imprese
aderenti,  il  rapporto  tra  Università  e  impresa,  anche
attraverso il vantaggioso contratto di apprendistato di alta
formazione e ricerca.
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54°  Festival  del  Teatro
Greco,  su  il  sipario:  in
scena Eracle di Euripide. LE
PRIME IMMAGINI
Si alza il sipario sul 54esimo Festival del Teatro Greco. Oggi
pomeriggio, la prima assoluta. In scena, nell’antica cavea,
“Eracle”  di  Euripide,  per  la  regia  di  Emma  Dante.  Gli
spettatori si trovano, quindi, davanti al coraggio di un uomo,
che è virile per la sua anima, non per il suo potere e nemmeno
per la sua forza, come Emma Dante ha chiaramente spiegato alla
vigilia della messa in scena della prima delle due tragedie di
quest’edizione. Le musiche sono della cantautrice palermitana
Serena Ganci. Le prime fasi, in diretta su FM ITALIA ed FM
ITALIA TV. Domani, la “prima” di Edipo a Colono di Sofocle ,
regia di Yannis Kokkos. Le due tragedie si alterneranno fino
al 24 giugno. La commedia, I cavalieri di Aristofane, ha la
firma del regista Giampiero Solari. Infine, torna, riproposta
dopo il successo dello scorso anno la commedia “Le Rane”, a
luglio, con Ficarra e Picone.

Allungamento  della  stagione  con  spettacoli  di  altissima
qualità,  coinvolgimento  di  registi  e  artisti  di  fama
internazionale,  attenzione  alle  nuove  generazioni  e
valorizzazione  della  cultura  classica  e  del  patrimonio
dell’INDA,  sono  le  parole  chiave  della  nuova  stagione
allestita  dalla  Fondazione  Inda  e  pensata  dal  Commissario
straordinario Pier Francesco Pinelli, dal direttore artistico
Roberto Andò con il sostegno storico e filologico di Luciano
Canfora.

La dimensione culturale della stagione sarà sottolineata anche
in  un  ciclo  di  tre  conferenze  prestigiose:  il  31  maggio
Massimo Cacciari introdurrà le due tragedie ‘Eracle’ ed ‘Edipo
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a  Colono’,  il  28  giugno  Luciano  Canfora  presenterà  ‘I
Cavalieri’ mentre il 16 luglio Alessandro Baricco interverrà
sui rapporti tra l’epica e la tragedia.

Vendita  Esso,  Bivona
(Confindustria):  "Cautela
nelle  valutazioni,  accordo
positivo per l'attenzione al
territorio"
“La  Esso  Italiana  rappresenta  ancora,  per  Confndustria
Sirausa,  un’azienda  che  ha  fatto  la  storia  degli  ultimi
cinquant’anni  di  questa  provincia,  pieno  rispetto  per  una
decisione di cui non sono ancora noti i dettagli”. A dirlo è
Diego Bivona, presidente dell’associazione degli industriali.
“Esprimo apprezzamento per una importante multinazionale che
ha contribuito alla crescita socio-economica del territorio,
nella  giusta  osservanza  delle  norme  e  dei  valori  delle
comunità  locali-spiega  Bivona-Penso  sia  prematuro  esprimere
valutazioni sull’accordo, il cui closing si perfezionerà entro
la  fine  dell’anno  2018  con  tutte  le  informazioni,
consultazioni delle parti interessate ed approvazioni delle
competenti  Autorità”.  Poi  il  presidente  di  Confindustria
Siracusa prosegue con un ulteriore passaggio.“Ciò che mi sento
di dire oggi, anche a seguito di quanto emerso dal recente
convegno che abbiamo organizzato con l’Unione Petrolifera alla
presenza del Presidente della Regione-aggiunge – è che la
nostra area industriale, in particolare la raffinazione, resta
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strategica  per  gli  interessi  economici  internazionali:  ciò
grazie alla presenza di impianti tecnologicamente avanzati,
che è la condizione principale che porta importanti compagnie
internazionali a scommettere su un investimento. Ciò che fa la
differenza,  poi,  è  il  territorio:  l’investimento  diventa
appetibile  se  esistono  le  condizioni  di  contesto,  se  il
territorio è socialmente coeso per consentire alle aziende di
svolgere la propria attività in maniera sostenibile. Solo così
potremo tornare ad essere pienamente attrattivi e sfruttare la
posizione strategica che abbiamo nel Mediterraneo”. Secondo la
disamina di Bivona, “le piccole e medie imprese industriali,
della progettazione, dell’hi-tech, agro-alimentari, potrebbero
beneficiare di nuove relazioni commerciali. Gli scenari che
potranno aprirsi per la nostra economia sono ancora tutti da
scrivere.  Dipenderà  solo  da  noi  mostrare  interesse  e
coesione”.

"Si" al pesce spada al porto
di  Siracusa,  l'assessore
Bandiera  ottiene  l'ok:
"Importante risultato"
Il porto di Siracusa tra quelli aperti allo sbarco del pesce
spada. Accolta la richiesta dell’Assessore per l’Agricoltura
Edy  Bandiera  ,  che  ha  anche  ottenuto  l’ok
all’ampliamento  dell’operatività  del  porto  di  Mazara  del
Vallo.
Rimasti  esclusi  dall’elenco  dei  porti  autorizzati  allo
sbarco/trasbordo del pesce spada e del tonno, oggi i Porti di
Siracusa e Mazara del Vallo vedono finalmente luce all’interno
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dell’elenco  stilato  dall’ICCAT  (International  Commision  for
the Conservation of Tunas). Nella fattispecie il porto di
Siracusa potrà accogliere lo sbarco del pesce spada nell’arco
delle  24  ore,  mentre  il  Porto  di  Mazara  del  Vallo  vedrà
ampliata  la  propria  operatività,  che  passerà  dalla  fascia
oraria  8-14  sino  al  tramonto.  Soddisfatto  l’assessore
siracusano.
“Abbiamo  ottenuto  un  risultato  importante  considerato
l’elevato  valore  commerciale  che  rivestono  i  porti  e  gli
esemplari catturati – afferma Bandiera – l’obiettivo sul lungo
raggio è quello di estendere anche al tonno rosso, per il
quale è in corso una battaglia col Ministero, a tutela e
garanzia delle nostre flotte pescherecce”.S

Siracusa. Poche settimane per
il  grande  salto:
differenziata,  la  raccolta
deve  puntare  al  35%.
Altrimenti "guai"
Entro la fine di questa settimana spariranno altri cassonetti
dei  rifiuti  da  strade  della  città.  Man  mano  che  la
differenziata  avanza,  vengono  rimossi  i  grandi  contenitori
verdi  comunque  ancora  presi  d’assalto  da  chi  non  ha  ben
compreso quale sia la nuova regola: differenziare.
Stanno per sparire i cassonetti che si trovano in via Elorina
(da piazzale Marconi fino al mercato ortofrutticolo), quelli
di viale Ermocrate e via Columba.
Intanto continua la distribuzione dei kit per la differenziata
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domestica nel quartiere Akradina, presso la delegazione di
quartiere di via Italia 105. Anche senza lettera di invito, è
possibile richiedere i mastelli, i sacchetti ed il materiale
informativo con un documento d’identità.
Da ricordare che plastica e lattine vanno conferite dentro le
buste di plastica gialle. Sul punto, nei quartieri dove è già
attivo  il  porta  a  porta,  c’è  stata  confusione.  Le  buste
vengono comunque distribuite gratuitamente ogni tre mesi. Se
l’utente  avesse  bisogno  di  “ricarica”,  potrà  utilizzare
semplici sacchetti di plastica purché trasparenti, in modo da
poter confermare visivamente il contenuto del rifiuto.
Entro la fine di maggio si dovrà raggiungere necessariamente
il 35% di raccolta differenziata, come da nuove
normative che regolamentano il conferimento di rifiuti nelle
discariche  in  Sicilia.  Difficile,  ma  non  impossibile.  Se
Siracusa non dovesse raggiungere il 35% di rifiuti urbani
differenziati,  la  corretta  raccolta  rifiuti  diventerà  un
problema:  dai  primi  di  giugno  2018  le  discariche  non
accetteranno  più  i  rifiuti  oltre  il  target  prefissato.
Se  i  cittadini  sono  i  primi  a  dover  “migliorare”  nella
capacità di partecipazione e rispetto del nuovo sistema di
raccolta, dall’altra anche il gestore (Igm) ha messo in moto
ulteriori meccanismi di miglioramento interno.


